

*Christus spricht: Ich lebe und ihr sollt auch leben.*  
Joh. 14,19

Die Evang. Kirchengemeinde Stetten a. H.  
und der Evang. Kirchenbezirk Brackenheim  
trauern um

# **Hartmut Dürrwang**

Pfarrer i.R.

Der Verstorbene war von 1993 – 2000 Gemeindepfarrer in Stetten und für den Kirchenbezirk viele Jahre als engagierter Ruheständler tätig. Wir sind dankbar für seinen unermüdlichen Dienst. Unser tiefes Mitgefühl gilt den trauernden Angehörigen.

Für Kirchengemeinde und Kirchenbezirk:  
Dieter Schilling (Vorsitzender des KGR Stetten)  
und Pfarrerin Christa Albrecht  
Heide Kachel (Vorsitzende der Bezirkssynode)  
und Dekanin Dr. Brigitte Müller

Stetten a. H./Brackenheim, im Juli 2022